

# *Miembro del Buró político de Cuba felicita combatientes de la Defensa Antiaérea*

---

Image not found or type unknown



## **Defensa Antiaérea y Fuerza Aérea Revolucionaria, Daafar**

La Habana, 17 abril (RHC) El miembro del Buró Político y Secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morales, felicitó hoy a los combatientes de la Defensa Antiaérea y Fuerza Aérea Revolucionaria (Daafar), en ocasión de cumplirse este día el 62 aniversario del cuerpo armado.

Morales Ojeda aseveró que sus integrantes son salvaguarda segura de nuestra soberanía desde los mismos días de la invasión de mercenarios por Playa Girón, apoyados por el gobierno de Estados

Unidos.

La fecha fue escogida para la fundación de las Daafar en reconocimiento al valor de los combatientes revolucionarios que ese día de 1961 realizaron las primeras acciones conjuntas de la fuerza aérea y la artillería.

En aquel escenario se derribaron nueve aviones y se hundieron barcazas enemigas. La participación de las dotaciones de la incipiente Fuerza Aérea Revolucionaria impidió a los invasores dominar desde el aire las acciones en Playa Girón.

En ocasión de la efeméride se rinde tributo a los caídos en aquel teatro de operaciones militares.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/319886-miembro-del-buro-politico-de-cuba-felicita-combatientes-de-la-defensa-antiaerea>



**Radio Habana Cuba**